

A LA SOCIEDAD ESTATAL DE LOTERÍAS Y APUESTAS DEL ESTADO (SELAE)

Desde FENAMIX queremos expresar nuestro **profundo malestar** con el formato de los sobres suministrados recientemente por parte de Loterías y Apuestas del Estado a los puntos de venta, a colación del Sorteo Extraordinario de la Lotería Nacional del 15 de febrero (“San Valentín”). Y es que, **estos sobres están diseñados de forma exclusiva para los décimos tradicionales (pre-impresos), no adaptándose a los otros dos formatos oficiales de Lotería Nacional.** Los sobres, como puede apreciarse en la imagen inferior, no pueden portar el boleto azul o el blanco, no siendo coincidentes con las medidas y dimensiones de los precitados formatos.



Imagen del sobre para el Sorteo de “San Valentín”, junto con el boleto azul de la LN

Es evidente, por tanto, que esta circunstancia que venimos a poner de manifiesto, y que ha quedado ilustrada con la imagen anterior, genera un **trato discriminatorio a nuestro colectivo** de puntos mixtos.

Así las cosas, desde esta Federación SOLICITAMOS que, en posteriores sorteos, se suministre sobres con dos cortes en cada extremo, de manera que se adapten a todos los formatos de la Lotería Nacional.